



運動遊び楽しいね



12月10日(火)
たんぽぽ組

12月に入り、一段と寒くなってきましたが、子どもたちは毎日元気いっぱい！室内遊びが増え、遊戯室では、新しく購入した遊具も含めて様々な運動遊具を使って、サーキット遊びを楽しんでいます。保育者が遊具を出して設定していると、保育室から「今日あれするんじゃない？やったー！」「一緒にジャンプの所で遊ぼう！」「早くしたーい」とワクワクした子どものつぶやきが聞こえてきました。準備が出来たら遊戯室にレッツゴー！



はしで渡り

しっかりと持って
渡るんだよ！



綱渡り



おとっと
落ちないように…



太鼓橋



クッションジャンプ



ゲームBOXくぐり



あおむしになって
くぐるよ！



巧技台ジャンプ

ジャンプ!!



回せるように
なったよ!!



ケンパ



フラフーフ

発表会で年中児がフラフーフを披露していて、刺激を受けて挑戦！最初はすぐにフラフーフが落ちてしまったり、自分が回って上手く回せなかったり…何回も挑戦するうちに回せるようになりました!!

「楽しい」「やってみたい」という思いや、「できた」「また挑戦しよう」という気持ちを持ちながら、全身を使って遊ぶ楽しさを味わっています。また、遊具を使って、くぐる、登る、踏ん張る、バランスを取るなど体の動かし方が身につく、安全に楽しく遊ぶ事を経験していきたいです。他にも、なわとび、大縄跳びなどにも興味を持っているので、子どもたちと「今日はどんなことをしたいか、どんな遊具で遊びたいか」等を聞きながら、子どもたちの好きな運動遊びを十分に楽しんでいきたいと思ひます。